



... Y urge IP que presupuesto sea realista

REFORMA / STAFF

El sector patronal pidió al Gobierno federal basarse en cifras realistas para el presupuesto de 2025 de forma que no corran riesgo las metas planteadas ni las necesidades de la población.

“Las estimaciones de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para 2025, en el rango de 2 a 3 por ciento, presentan una discrepancia con los pronósticos de diversos especialistas, que proyectan un crecimiento de entre 1.2 y 1.4 por ciento.

“Esta disparidad puede representar un riesgo para la viabilidad de las metas planteadas en el Paquete Económico, particularmente en lo que respecta a la reducción del déficit público y el nivel de ingresos tributarios esperados”, alertó ayer la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en un comunicado.

Acusó que la reducción real de 1.9 por ciento en el

gasto público, con relación a 2024, limita la capacidad de inversión en áreas prioritarias como educación, salud y protección ciudadana, lo que a su vez genera incertidumbre sobre la eficiencia del Gobierno de implementar con éxito las estrategias necesarias para el bienestar de la población.

Otro punto cuestionable es la inversión pública prevista, equivalente al 2.8 por ciento del PIB, pues está lejos de la meta de 5 por ciento que permitiría detonar un crecimiento sostenido y fortalecer la infraestructura nacional, advirtió la Coparmex.

“Señalamos la importancia de establecer supuestos más realistas que tomen en cuenta el contexto económico actual del País”, recalcó en su mensaje.

También consideró preocupante que la deuda pública supere el monto destinado a inversión, pues implica adeudos para cubrir gasto corriente.